



**RECIBEN PROPUESTA.** Managua, Nicaragua, abril 17.— Adolfo Calero (centro) habla a periodistas sobre la propuesta sandinista, que plantea un calendario de desarme de la Resistencia Nicaragüense y no incluye la democracia en Nicaragua. Le acompañan, de izquierda a derecha: Pedro Chamorro, el periodista Carlos Ramírez y Azucena Ferrey. (Cable-foto AP).

## Reagan Elogia Esfuerzo E.U. para Combatir Narcotráfico

WASHINGTON, abril 17 (UPI).— El presidente Ronald Reagan afirmó el sábado que los norteamericanos están apuntando a la guerra contra las drogas y manifiestan "cada vez mas" su

oposición al hampa del narcotráfico internacional.

"Nunca había sido tan alto el número de estadounidenses conscientes del poder des-

—Favor pase a la página 37.

## Obreros Exigen Cumplimiento de Demandas a Sandinistas

MANAGUA, abril 17 (EFE).— Cuatro centrales sindicales opositoras realizaron hoy una manifestación en una ciudad del occidente del país, en apoyo a más de 5,000 trabajadores que deman-

dan mejores condiciones salariales.

Esta huelga de los gremios de la construcción y de la mecánica, que ya se prolonga por 47 días, se pro-

—Favor pase a la página 31

## 21 Heridos al Estrellarse Avión en Aeropuerto E.U.

SEATTLE, Estados Unidos, Abril 16 (UPI).— Un avión de pasajeros con un motor en llamas chocó con una terminal al intentar aterrizar en el aeropuerto Internacional Seattle-Tacoma, hiriendo a 21 de las 40 personas a bordo y destruyendo la nave.

Seis personas fueron hospitalizadas, dos de ellas de gravedad, luego del accidente de noche del avión Dash-8 de Horizon Air DeHavilland con 37 pasajeros y una tripulación de tres, dijo la vocera de la aerolínea Nancy

—Favor pase a la página 34



**SIGUEN NEGOCIACIONES.** Argel, Argelia, abril 17.— Trabajadores de una cuadrilla de mantenimiento colocan hoy mangueras para reabastecer de combustible al jumbo jet de las Aerolíneas de Kuwait asaltado por aeropiratas chilitas. Las negociaciones prosiguen sin mayor éxito. (Cable-foto AP).

## Sin Exito las Negociaciones con Secuestradores de Avión

ARGEL, abril 17 (AP).— Los musulmanes chilitas que mantienen a 35 rehenes en un avión kuwaití en el aeropuerto de esta ciudad y habían amenaza-

do con partir de Argelia hacia un destino desconocido, extendieron hoy el plazo que habían fijado y proseguieron negociando sus demandas de que

—Favor pase a la página 42

## Sigue Cayendo el Valor del Córdoba en Nicaragua

MANAGUA, abril 17 (EFE).— El gobierno nicaragüense decretó hoy una devaluación del córdoba de un 10 por ciento a partir del lunes, 18 de abril, informó el Banco Central.

Desde el 15 de febrero pasado, cuando las autoridades nicaragüenses decretaron una importante reforma monetaria, un córdoba nuevo equivalía a un décimo de dólar.

La reforma monetaria, anunciada por el presidente Daniel Ortega el 14 de febrero, dispuso que el nuevo córdoba tendría un valor de mil de los antiguos y estaba orientada a reducir la enorme cantidad de liquidez existente en Nicaragua y contener la inflación que en 1987 alcanzó el 1.500 por ciento, según cifras oficiales.

El anuncio oficial dice que desde el 18 de abril la relación del córdoba frente al dólar será de 11 por 1.

El Banco Central explicó que en Nicaragua está vigente una política monetaria "flexible" que permite ajustes periódicos de la moneda con el objetivo de "no permitir la sobrevaluación del córdoba".

No se aclaró cuáles serán las tasas que regirán en la casa de cambio o mercado paralelo, a partir del próximo día 18.

Antes de la reforma monetaria, el córdoba se cotizaba a 70 por dólar en el mercado oficial, para productos de primera necesidad importados por el gobierno, 20.000 por dólar en el mercado paralelo y 50.000 en el "mercado negro".

## Líder Terrorista de OLP es Asesinado en Túnez

TUNEZ, abril 17 (UPI).— El segundo hombre de la Organización para la Liberación de Palestina, Khalil Al Wazir, fue asesinado el sábado al irrumpir en su casa por lo menos siete individuos, que le acrobillaron a balazos con armas automáticas.

La OLP acusó a agentes israelíes

de perpetrar el atentado, en el que también murieron tres guardaespaldas.

Al-Wazir, íntimo colaborador y viejo amigo del Presidente de la OLP, Yasser Arafat, murió en un hospital de Túnez a causa de las

—Favor pase a la página 42

## Millares Exigen la Paz a Terroristas de la ETA

BILBAO (España), abril 17 (EFE).— Millares de personas —cerca de diez mil según los convocantes— se concentraron esta tarde en favor de la

paz en las tres capitales del país vasco español, desde donde opera el grupo terrorista ETA.

El grupo "Gesto por la Paz", integrado por varias organizaciones pacifistas vascas, organizó 33 concentraciones —25 en Bilbao, seis en San Sebastián,

—Favor pase a la página 38

## Sube Cosecha de Café en Costa Rica

SAN JOSE, abril 16 (EFE).— La cosecha de café de Costa Rica del periodo 1987-1988, cuyo cierre se hizo esta semana, superó en más de 100 sacos los cálculos preliminares, informaron hoy fuentes oficiales.

Según cifras oficia-

—Favor pase a la página 42

## Dentro de 2 Meses Otorgará EE.UU. Visas a Hondureños

TEGUCIGALPA, abril 17 (EFE).— La Embajada de Estados Unidos en Honduras informó hoy que hasta dentro de dos meses su consulado podrá emitir visas para viajar a aquel país.

Un escueto comunicado de la representación diplomática indica que su equipo de emisión de visas, archivos y otras facilidades mecánicas y tecnológicas del consulado, fueron destruidas o da-

nadas de consideración.

La embajada norteamericana en Honduras —Favor pase a la página 42

## Mons. Rivera Asistirá a Foro en P. Rico

PONCE (PUERTO RICO), abril 17 (EFE).— El Arzobispo de San Salvador, Arturo Rivera y Damas, visitará Puerto Rico el 18 de mayo próximo

—Favor pase a la página 39

## Murió el Sapo "más Gordo" del Mundo

DES MOINES (IOWA, EE. UU.), abril 17 (EFE).— "Toad", registrado en el libro "Guinness" de récords como el sapo más gordo del mundo, murió a los ocho años de edad en el zoológico norteamericano de Des Moines, aparentemente de vejez, y no por obesidad.

Con sus más de 20 centímetros de altura y 3 kilos de peso, "Toad" (sapo en inglés) fue vendido al

—Favor pase a la página 42



**PARALIZAN CONSTRUCCION.** Ciudad de Panamá, abril 17.— Una compañía constructora se vio obligada a detener la construcción de un condominio de 24 pisos, ante la crisis política y económica que afecta a esta nación. (Cable-foto AP).